

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Diputación invertirá 370.000 euros en la renovación del pavimento de la avenida La Serna

Las obras abarcan más de un kilómetro hasta la rotonda de E.Leclerc ■ La vía tiene un volumen de 23.000 vehículos al día

ENE | SANTA MARTA

La Diputación de Salamanca acometerá la renovación del firme de la carretera DSA-600, en el tramo que va desde el inicio de la avenida de La Serna hasta la glorieta de avenida de E.Leclerc y que se ejecutará antes de final de año.

En total, más de un kilómetro, para el que la institución provincial destinará un presupuesto base de licitación de 370.000 euros, que permitirá ejecutar el refuerzo del pavimento en una de las principales vías de comunicación entre la capital salmantina y el municipio santamartino hacia el nexo de unión con la variante suroeste y la autovía de Madrid.

Una vía muy transitada por vecinos de Santa Marta, Salamanca y los municipios del entorno por la que pasan a diario, según fuentes de la Policía Local, unos 23.000 vehículos en ambas direcciones, con el consiguiente desgaste del asfaltado, sobre todo en algunos tramos como es la rotonda principal de acceso a la localidad santamartina, donde hay profundos socavones que provocan daños en los coches con las consiguientes quejas de los conductores al Ayuntamiento por los desperfectos que ocasionan en las ruedas y los bajos de los vehículos.

En este sentido, el alcalde santamartino, Javier Cascante, asegura: "Aunque la propiedad de la carretera no sea nuestra, cualquier actuación que se haga es importantísima y estamos contentísimos, porque es una de las grandes vías que nos unen con Salamanca y por la que pasan varias veces al día numero-



El asfaltado de la rotonda de acceso al municipio ya está deteriorado. | ENE

El Consistorio santamartino agradece esta obra "necesaria" por el deterioro actual del asfaltado

sos vehículos, sobre todo usuarios de Santa Marta".

Por ello, tras la aprobación provisional del proyecto por decreto de Presidencia, la Diputación ha aplicado la tramitación de urgencia al proceso de información pública ordinario para que en el plazo de diez días, hasta el próximo 3 de octubre, los interesados puedan presentar sugerencias o alegaciones antes de aprobarlo definitivamente y dar inicio a las obras "necesarias y ya con carácter de urgencia en algunos puntos", concluye el alcalde santamartino.



Marta Labrador y Marta Prieto presentaron el programa. | ENE

Unas jornadas de familia analizarán la salud emocional y la prevención de drogas

ENE | SANTA MARTA

El objetivo de la Concejalía de Familia con la programación para el primer trimestre del curso se centra en el trabajo para informar y prevenir los problemas que pueden surgir o se pueden plantear en la unidad familiar. Para ello, y con el fin de implicar a la población en las situaciones de riesgo que llegan en la adolescencia, el Consistorio ha organizado unas jornadas de infancia y familia que se celebrarán el 29 y 30 de octubre sobre salud emocional y prevención

en materia de alcoholismo y drogas, con la participación de entidades expertas en el tratamiento de estos problemas, y que inaugurará el psicólogo Javier Urra.

En este sentido, la apuesta es dar continuidad a los programas de charlas 'Educar en Familia' y con alumnos y padres para ayudar a detectar y prevenir los casos de acoso escolar (bullying) y trastornos alimenticios en unas sesiones que se impartirán a más de 200 alumnos de los IES Torreente Ballester y Calisto y Melibea.

El pabellón acoge este fin de semana las primeras jornadas de juegos de mesa

Los jóvenes santamartinos disfrutarán este fin de semana de las primeras jornadas de juegos de mesa organizadas por la Concejalía de Juventud con la Asociación Jumanji. Las actividades se desarrollarán en el pabellón municipal de deportes y comenzarán esta mañana a partir de las 11 horas para continuar a lo largo de la tarde y en la mañana dominical hasta las 14.30 horas, en las que participarán en los juegos 'Gardens', 'Time Line', 'Intrigas de palacio' y 'Machi Koro', además de los torneos de consolas 'Fifa 14' y los talleres de 'King of Tokyo', 'Colonos de Catán', 'Caracstone', 'Bang', 'Dominion' y 'Jungle Speed', concurso de disfraces, pintura en miniatura y otras actividades. | ENE

SEMANA DE LA MOVILIDAD

Paseo y desayuno saludable

Los vecinos continúan participando en las actividades del programa de la Semana de la Movilidad organizado por el Ayuntamiento para este año y ayer disfrutaron de un paseo por los alrededores del municipio seguido de un desayuno saludable. La Policía Local concluyó las charlas de educación vial que han impartido estos días a los escolares de los tres colegios para reforzar los conocimientos sobre señalización y seguridad vial. | ENE

